

## Communiqué de presse

<b>Sujet</b>	<b>Les Vert'libéraux soutiennent l'initiative pour la protection face à la violence des armes</b>
Contact	Tiana Moser, Conseillère nationale, 076 388 66 81
Expéditeur	Parti vert libéral suisse, Case postale 367, 3000 Berne 7 Tél : +41 31 322 60 57 <a href="mailto:schweiz@grunliberale.ch">schweiz@grunliberale.ch</a> , <a href="http://www.grunliberale.ch">www.grunliberale.ch</a>
Date	17 juin 2010

Une réglementation sur la possession d'armes et le dépôt des armes d'ordonnance à l'arsenal sont des évidences pour les Vert'libéraux.

**Les Vert'libéraux soutiennent l'initiative pour la protection face à la violence des armes. Une réglementation sur la possession d'armes et le dépôt des armes d'ordonnance à l'arsenal sont des évidences. Pour les Vert'libéraux, il n'existe aucune raison, pas même en termes de sécurité, pour laquelle les soldats devraient aujourd'hui conserver leurs armes à la maison. Cette tradition dépassée doit être supprimée. Les Vert'libéraux ne voient pas de rapport entre un soutien à l'initiative pour la protection face à la violence des armes et une volonté de supprimer l'armée.**

La sécurité en Europe a beaucoup changé pendant les dernières décennies, et c'est une bonne chose. La conservation des armes d'ordonnance à domicile n'a aujourd'hui plus rien à voir avec la réalité, les risques encourus et les menaces du moment. Bien au contraire, les corps d'armée devant être rapidement mobilisés en cas d'urgence entreposent déjà aujourd'hui leurs armes de manière centralisée.

Supposer que vouloir déposer les armes à l'arsenal soit un signe de défiance envers le système militaire suisse est ridicule. Bien au contraire, si la confiance en l'armée était liée au lieu de dépôt des armes, alors le DDPS devrait se poser de sérieuses questions. Les Vert'libéraux considèrent que le règlement actuel est obsolète et naïf.

La forte et inutile propagation d'armes est agaçante. Au niveau international, la Suisse occupe la troisième place en nombre d'armes par habitant, juste derrière les Etats-Unis et le Yémen. La banalisation de la possession d'armes est effrayante. Bien sûr, la présence d'armes d'ordonnance au domicile n'est pas l'unique cause de suicides ou de violences conjugales. L'arme est toutefois un moyen pour atteindre un but. Et moins il y aura de moyens à disposition, moins le but sera facile à atteindre et donc moins il sera tentant d'essayer l'atteindre. Les Vert'libéraux sont convaincus qu'un accès plus restreint aux armes contribuera à une diminution de la violence en Suisse. Ceci est confirmé par plusieurs études et même le Conseil fédéral admet cette idée.

Les Vert'libéraux reconnaissent que l'initiative contient un large panel de mesures et qu'un certain nombre de choses ont déjà changé dans certains domaines. Les munitions, par exemple, ne sont plus conservées à la maison avec l'arme. Ceci n'est pourtant pas une raison pour conserver l'arme à la maison, ne serait-ce que parce que l'accès aux munitions est si facile. De même, le durcissement des accords de Schengen dans le domaine de l'immatriculation a déjà constitué un grand pas en avant. Néanmoins, les exigences principales de l'initiative n'ont pas encore été remplies.

Les Vert'libéraux considèrent qu'un durcissement des règles pour les chasseurs et les amateurs de tirs est défendable, et que les intérêts de ces derniers doivent passer après les intérêts de la population dans son ensemble. C'est donc avec conviction que les Vert'libéraux soutiennent l'initiative pour la protection face à la violence des armes.